Mit dem Bus zum Heimatnaturgarten Weißenfels im Mai

Die Kleinen Igel- und Mäusekinder freuten sich riesig auf ihren Ausflug zum Tierpark anlässlich des Kindertages. Der Bus kam zur Feuerwehr, unserer Haltestelle. Das Wetter war ganz toll!!













Wir konnten viele Tiere beobachten und bestaunen. Ganz lieb waren die borstigen Schweine. Die kleinen Mäuse im Haus waren sehr flink, süß und drollig. Vögel in sehr schönen Farben brachten unsere Kinder zum Staunen. An der Klangstrecke konnten wir Töne und Klänge erzeugen. Spannend!















Ein besonderer Höhepunkt: Das Streichelgehe. Alle freuten sich über die zutraulichen Tiere, die man füttern durfte. Ein bisschen Futter für die Kinder gab es auch.







